
Ortsbeirat Großer Dreesch 

 
 
Sitzung des Ortsbeirates Großer Dreesch vom 18.04.2019 
  
 
TeilnehmerInnen: 
 
Mitglieder des Ortsbeirates: 
Georg Christian Riedel  anwesend 
Sebastian Kalies   anwesend 
Ruth Frank    anwesend 
Torsten Berges   anwesend 
Gret Doris Klemkow   nicht anwesend 
Eckhard Kersten   anwesend 
 
Stv. Mitglieder: 
 
 
 
Gäste: 
Herr Leupold (DRK), Frau Gabriel 
 
Zeit: 
 
Datum: 18.04.2019 
Beginn: 16:00 Uhr 
Ende:  17:20 Uhr 
 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil: 

1. Begrüßung und Feststellung Beschlussfähigkeit, Bestätigung der Tagesordnung, 
Bestätigung von Sitzungsprotokollen 
- Protokoll vom 26.03.2019 

2. Hortsituation Nils-Holgersson-Schule verbessern, Vorlage: 01753/2019 
3. Handlungsprogramm "Sozialer Wohnungsneubau, Integrierte Stadtentwicklung und 

gemeinwohlorientierte Bodenpolitik Schwerin", Vorlage: 01733/2019 
4. Sonstiges 

 
 
 
Zu TOP 1 
 
Herr Sebastian Kalies begrüßte die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder und die Gäste. Die 
Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
Das Sitzungsprotokoll vom 26.03.2019 wurde einstimmig angenommen. 
 
 
 
 
 
 
 



 
Zu TOP 2 
 
Der Antrag wurde zusammen mit dem Ortsbeirat Gartenstadt/Ostorf beraten.  
Herr Leupold berichtet über den Stand der Hortsituation an der Nils-Holgersson-Schule. 2016 
wurde der Bedarf des Hortes vom Jugendamt und der Stadtverwaltung ermittelt. Es ist 
geplant für 200 Schüler ein Hortgebäude zu erbauen. Dieses Projekt wird stark unterstützt. 
Im Mai wird die Ausschreibung für den Bau des Hortes erfolgen. Trotz der Schwierigkeiten 
(Munitionsräumungsdienst, Erbbaurecht,) wird dieses Projekt in ca. 2 Jahren mit den Kosten 
von 5,5 Mill. Euro fertiggestellt. 
 
Frage zur Bauweise: 
Dieses Gebäude wird in Massivbauweise erbaut. Dadurch ergibt sich ein besseres 
Raumklima. 
 
Frage zur Außenanlage: 
Die Außenanlage wird so gestaltet das es dem Bewegungsdrang der Kinder entspricht (z. B. 
Ballspiele, Geschicklichkeitsspielgeräte u. ä.). Wie sie genau genutzt wird, wird die Zukunft 
uns zeigen. 
 
Frau Gabriel: 
Berichtet darüber das es regelmäßige Treffen sind geplant mit der Schulleitung, dem  
DRK, dem FD Bildung + Sport um anstehende Probleme zu lösen. 
 
Es wurde folgender Ergänzungsantrag gestellt:  
 
„… und der Stadtvertretung bis zum 30.9.19 zu berichten, durch welche konkreten 
Maßnahmen die derzeitige Doppelnutzung von Klassenräumen bis zur geplanten 
Hortfertigstellung im Sommer 2021 im Sinne der Schule zeitnah beseitigt wird.“ 
 
Der Antrag wurde einstimmig beschlossen. 
 
Zu TOP 3 
 
Die Beschlussvorlage wurde kurz diskutiert. Dass das Grundstück der Anne-Frank-Str. 
veräußert werden soll, sieht der Ortsbeirat kritisch. Die Vorlage soll zur nächsten Sitzung 
erneut diskutiert werden. Herr Thiele soll dazu eingeladen werden. 
 
Zu TOP 4 
 
Nächste Sitzung des OBR ist am 21.05.2019 
 
 
 
 
 
 
gez.       gez. 
Sebastian Kalies      Torsten Berges 
Vorsitzender       Schriftführer 


